

Horner manda recado a Checo Pérez: "Nos salió muy caro"

Christian aseguró que no se le dejó de apoyar al mexicano para mejorar los resultados. Un mes y medio después de que Red Bull anunciara la salida de Sergio "Checo" Pérez, los cuestionamientos sobre el desempeño del piloto mexicano continúan en el entorno de la escudería de los toros rojos. Desde el equipo aseguran que hicieron todo lo posible, para que Pérez tuviera un positivo 2024, aunque los resultados no fueron los esperados, lo que finalmente les costó el Campeonato de Constructores.

Christian Horner, jefe de Red Bull, denegó las versiones de que hayan dejado a Pérez a su suerte. En una entrevista con Planet F1, Horner destacó que siempre hubo un interés genuino en ayudar al piloto a superar sus dificultades, aunque los esfuerzos no dieron frutos y llevaron a la decisión de desvincularlo al final de la temporada. El directivo apuntó que fue en el Gran Premio de Mónaco donde comenzó la debacle de Pérez, lo que derivó en una importante pérdida de puntos que hizo insostenible la relación entre

ambas partes. "A partir de Mónaco, las ruedas del coche se salieron de su sitio en términos de su temporada y, desde ese momento, perdimos demasiados puntos", explicó Horner. Diferencias con Verstappen Horner también destacó las marcadas diferencias entre el rendimiento de Max Verstappen y el de Checo Pérez. "Ganamos más carreras que cualquier otro equipo este año por un margen justo y tuvimos el mismo número de pole positions que McLaren. Terminamos terceros en el Campeonato de Constructores, y si miras la diferencia con el segundo coche, está claro que ha sido demasiado grande, especialmente a partir de ese momento del año", afirmó. El jefe de Red Bull reconoció los esfuerzos realizados para entender y solucionar los problemas de Pérez. "Intentamos entenderlo y analizamos con Sergio sus problemas, pero nos salió muy caro en términos de puntos perdidos en el Campeonato de Constructores", concluyó Horner.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 5 DE FEBRERO DE 2025

América

El ataque del América que despedaza a la Liga MX

Las Águilas son la mejor ofensiva del Clausura 2025 con un ataque de respeto en el fútbol mexicano.

Cinco jornadas se han ido del Clausura 2025 y hasta ahora América es el mejor equipo. Líder, invicto y con una ofensiva que impone respeto en la Liga MX, el equipo de Jardine cada vez se mejor conjuntado.

El tricampeonato americanista muestra como André Jardine es un ajedrecista y saca lo mejor de cada uno de sus jugadores. Ahora en este semestre, la "revelación" es Víctor Dávila, quien el torneo anterior no pudo tener muchos minutos por lesión, y ahora vive su mejor momento como americanista con cuatro goles.

América, la mejor ofensiva de la Liga MX

Las Águilas presumen tener la mejor ofensiva del torneo y eso que han jugado poco elementos como Henry Martín, Rodrigo Aguirre y Diego Valdés. Ahora, el tridente que impone respeto en la liga es Zendejas-Rodríguez-Dávila, quienes entre ellos suman ocho de los 13 goles que tienen los de Coapa.

El ataque está bien conformado que los 13 goles del América se reparten en siete futbolistas. El ya mencionado Dávila es el goleador del equipo y de

ahí le siguen nombres como Zendejas, Erick Sánchez, Álvaro Fidalgo, Esteban Lozano y Antonio Álvarez.

Víctor Dávila | 4 goles
Alejandro Zendejas | 2 goles
Erick Sánchez | 2 goles
Brian Rodríguez | 2 goles
Álvaro Fidalgo | 1 gol
Antonio Álvarez | 1 gol
Esteban Lozano | 1 gol

La poesía de gol del América frente a Santos

Las Águilas cada partido se ven mejor conjuntados y una muestra de ello es el tercer gol que le metieron a Santos en la fecha 3. En dicha jugada, el América construyó el tanto de Zendejas a través de 14 pases donde el balón pasó por Richard Sánchez, Kevin Álvarez, Alan Cervantes, Israel Reyes, Sebastián Cáceres, Ramón Juárez, Víctor Dávila y Cristian Calderón.

Sin embargo, esta no es la única manera de hacer daño del América, ya que ante FC Juárez demostraron que también pueden hacer daño con pocos pases o con solo una jugada individual como sucedió con Erick Sánchez.

Las Águilas ahora se enfocan en lo que su partido de la jornada 7 ante Puebla este viernes 8 de febrero, después viajarán a Estados Unidos para jugar un amistoso contra LAFC y el 14 de febrero reciben a Necaxa en la fecha 8 del Clausura 2025.



Monterrey

¿Sergio Ramos jugaría Concachampions?

El exjugador del Real Madrid está a días de convertirse de manera oficial en jugador de la 'Pandilla'.

Los Rayados de Monterrey están cerca de romper el mercado de la Liga MX, ya que están a días de concretar la llegada del histórico Sergio Ramos, quien tendrá su primera experiencia en el continente americano. El jugador ya habría presentado los exámenes médicos y la afición solamente espera el anuncio de manera oficial.

¿Puede jugar la Concachampions? Sí, en caso de que el estratega Martín Demichelis así lo decida, el exjugador del Real Madrid puede tener minutos en el certamen más importante de la Concacaf. Cabe mencionar que el ibérico también podrá participar en el próximo Mundial de Clubes, en donde los regios ya tienen su boleto asegurado. Será este miércoles 5 de febrero, cuando la 'Pandilla' debute en la Concacaf Liga de Campeones visitando al Forge de Canadá en la ronda de los 16vos de final del torneo. En caso de avanzar de ronda, los regiomontanos se enfrentarán al ganador de la llave entre Vancouver Whitecaps y Saprissa de Costa Rica.



Boxeo

¿Jake Paul? 'Canelo' Álvarez ya tendría rival para mayo

Fue el afamado Julius Julianis quien confirmó en sus redes sociales que sería Jake Paul el próximo rival del mexicano.

Aunque todo indica que Saúl Álvarez ya tendría rival para el mes de septiembre y sería Terence Crawford, aún faltaba arreglar al oponente para mayo, pues aunque habría varias posibilidades, uno de los que ya estaría arreglado es Jake Paul quien recientemente peleó contra Mike Tyson.

Fue el afamado Julius Julianis quien dio a conocer esta información al asegurar que una fuente cercana a la operación lo confirmó: "Ya hay acuerdo para que Jake Paul sea el rival de Canelo Álvarez en mayo de este año, me informa una fuente muy cercana a la operación". De hecho, el mismo 'Canelo' ya había dicho en alguna ocasión que no veía con malos ojos pelear contra

Jake Paul, pero cuando se retirara del boxeo y de concretarse para este 2025 faltaría confirmar si sería por los títulos de los Supermedianos que ostenta el mexicano en estos momentos.

Las otras posibilidades Aunque era un secreto a voces que el Canelo Team tenía al campeón de las 168 libras de la FIB, William Scull y a Christian Mbilli como posibilidades para el mes de mayo, el mismo Eddy Reynoso confirmó esta información aunque aún no se da a conocer de forma oficial.

"Pues hay varios, está William Scull, está el otro clasificado por la OMB, Mbilli, creo que vive en Canadá. Son los que más o menos hay ahorita, pero no hay nada en concreto, se escucha también lo de Crawford para septiembre, pero realmente todavía no tenemos nada seguro hasta dentro de unos 15 días más o menos", indicó en entrevista con Azteca Deportes.



Este jugador de la Liga MX influyó para que James Rodríguez llegara a México

El portero del Atlas, Camilo Vargas, tiene una buena amistad con el capitán colombiano, por lo que hablaron antes de que firmara con León.

Es portero del Atlas, pero recientemente ha hecho algo que beneficia a todo el fútbol mexicana. La llegada de James Rodríguez como refuerzo "bomba" de León sorprendió a todo el balompié nacional, por la clase de figura que es. Pero hubo alguien que desde el anonimato influyó para que esto pudiera ser realidad: Camilo Vargas. El colombiano ha revelado que habló con su compatriota para brindarle su opinión acerca de la Liga MX.

"Tengo una muy buena amistad con él. Tengo muchos años de relación, somos compañeros y amigos de la vida, de Selección. Sin duda, él en su momento me buscó para una opinión, una situación de manera muy personal y ahí quedó todo", reveló este martes el guardameta del Atlas, compañeros desde hace tiempo de James en el representativo de su país. Camilo Vargas aplaudió también la llegada de

Sergio Ramos al Monterrey. Poco a poco, el fútbol mexicano empieza a captar la atención de figuras de talla internacional. "Sin duda para la Liga y para el país es muy positivo. Yo lo veo de una manera muy positiva, que grandes estrellas del fútbol mundial se estén fijando en nuestra Liga, le digo yo nuestra Liga porque ya un tiempo que estamos acá compitiendo", detalló.

"La verdad que nos nutre, nos llena de orgullo que estos jugadores que han sido referentes mundialmente, tengan la intención de aportar su grano de arena, no sólo en lo futbolístico, sino en todo lo social que ellos pueden representar para los niños, los adultos, para todos los que crecimos viendo a estas figuras mundiales. Entonces, es muy importante que se les dé lugar a ellos, como se les ha dado lugar a la mayoría de figuras que han venido

acá. Poder aprender y sacar lo mejor de ellos para lo mejor de todos", agregó el guardameta.

Por otra parte, habló también del difícil compromiso que tendrá Atlas el próximo sábado, visitando a Tigres. Los Zorros no tienen triunfos después de cinco jornadas disputadas. "Nosotros nos visualizamos con los tres puntos, queremos tener nuestra primera victoria en el campeonato, donde podamos hacer valer los puntos que habíamos conseguido de manera anterior, que tengan un poco más de valor en la tabla. No hay que desconocer las virtudes que tiene el rival, pero nos vamos a centrar más en las capacidades que tenemos como equipo y nuestras individualidades también poderlas potenciar para conseguir esa victoria tan anhelada que necesitamos", finalizó Camilo Vargas.

Mexicanos por el mundo

Vucetich reveló un increíble secreto sobre Santi Giménez

El director técnico comentó en entrevista con Claro Sports que se lo quería llevar a Querétaro, pero jamás se concretó su fichaje.

Santiago Giménez dio el gran salto de jugar en el Feyenoord de Países Bajos para irse a jugar a la Serie A en Italia como delantero del AC Milan donde ya fue recibido por Slatan Ibrahimovic, por lo que es de los pocos aztecas en estar en esta liga del fútbol europeo.

De hecho, su pasado dentro de las canchas lo colocan en el Cruz Azul donde llegó a ser líder de goleo antes de partir al Viejo Continente, pero antes de La Máquina hubo otro interesado en él cuando tenía 18 años y se trata de los Gallos Blancos del Querétaro, equipo que dirigió Víctor Manuel Vucetich.

El 'Rey Midas' aseguró en entrevista con Claro Sports que habló con el 'Chaco' Giménez para llevarse a Querétaro y hasta le aseguró que con él sí iba a tener minutos de juego; sin embargo, el fichaje de Santi jamás pudo concretarse y continuó su carrera con La Máquina.

"Me da muchísimo gusto por él, por su papa, es un jugador que yo estaba observando de joven, incluso hable con su papá para traerlo a Querétaro cuando tenía 18 años. Yo le decía al papa 'traétele

acá, lo metemos a que juegue como el menor, no tengo menores, y él va a jugar conmigo sí o sí", indicó Vucetich.

Vucetich siente "mucho gusto" por Santi Giménez. El veterano estratega del fútbol mexicano indicó que a Santi Giménez nada se le ha regalado dentro del fútbol, al contrario, ha soportado las críticas y ya llegó demasiado lejos en su carrera.

"Todo esto me da muchísimo gusto, me da gusto por el fútbol mexicano, porque a veces los comentarios que se hacen alrededor no tienen fundamentos. Hoy en día, es una alegría ver a un jugador que ha venido creciendo, al que no le han regalado nada y que ha soportado todas las críticas. Llega en muy buen estado anímico y físico para poder competir ante jugadores del mismo nivel", comentó.



CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

OPORTUNIDAD 21 PINSA

VENTA DE CASA EN EL PARAÍSO, TEPIC





\$1,600,000 MXN /mes

Melocotones #45-B, El Paraíso, Tepic, Nayarit

>> CARACTERÍSTICAS:

Terreno: 94.5 m ²	Baños: 2
Construcción: 112.8 m ²	Estacionamiento: 1
Frente: 6.0 m	Estado de Conservación: Muy Bueno
Fondo: 17.0 m	Tipo de Terreno: Irregular
Recámaras: 3	

Casa habitación con ubicación privilegiada, a solo 2.5 cuerdas de Av. México, con fácil acceso a vías principales. Cuenta con sala, comedor, cocina, patio de servicio y cochera para un auto, ideal para familias o inversión.

☎ 311 214 1802 Av. Del Valle No. 89-9, Ciudad Del Valle, 63157 Tepic, Nayarit

CENTURY 21.
Pinsa

la Mejor 96.5

ALICAMEDIAS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

📍 @LAMEJOR965FM

Real Hope 0-2 Cruz Azul Con facilidad, Cruz Azul derrotó de visitante al Real Hope en Concachampions

El cuadro de la Noria demostró su superioridad y se llevó la victoria sin arriesgar demasiado.

atacante Ángel Sepúlveda aprovechó un error de la zaga defensiva y con un suave toque puso el 1-0.

Para la parte complementaria, el equipo caribeño adelantó sus líneas con la intención de encontrar el tanto de la igualada pero no lo pudieron hacer. Fue hasta el 83, cuando Gabriel Fernández le ganó la posición a su marcador y remató de cabeza a primer poste para decretar el 2-0.

Con este resultado, Cruz Azul tiene un pie en la ronda de los Octavos de Final de la Concachampions, pues necesitaría perder por tres goles y no marcar ninguno para quedar fuera del torneo. El juego que cerrará la eliminatoria será el próximo 11 de febrero en la cancha del Estadio Olímpico Universitario.

Cruz Azul ha iniciado la nueva edición de la Concacaf Liga de Campeones con el pie derecho, pues doblegó al cuadro de Real Hope de Haití por marcador de 2-0 en la ida de los 16vos de final. El delantero Ángel Sepúlveda y Gabriel Fernández anotaron los goles de la victoria.

Desde los primeros minutos, el nueve veces campeón del fútbol mexicano tuvo el control del juego y las acciones más peligrosas. Fue hasta el 38, cuando el



MLS | MERCADO

MLS, la séptima liga que más gastó en el mercado invernal

La máxima categoría en Norteamérica realizó un gasto importante rumbo a la temporada del 2025 y aquí te decimos a qué competiciones superó.

Tomando en cuenta que otras como la Premier League, Serie A, Ligue 1, Brasileirão, Bundesliga y Saudi Pro League superaron el gasto de la MLS, también es importante destacar que la organización de Norteamérica registró una mayor inversión que competencias como la Liga de Argentina, Championship (segunda división de Inglaterra), Liga MX, Primeira Liga, 2. Bundesliga o LaLiga EA Sports.

La MLS desembolsó hasta ahora \$173.72 millones de dólares, mientras que la máxima categoría inglesa gastó hasta \$519.76 MDD, el calcio demostró su poderío con \$238.31 MDD, en el campeonato francés desembolsaron \$209.55 MDD, la primera división brasileña invirtió \$181.23 MDD, en territorio alemán gastaron \$176.37 MDD y la liga saudí hizo lo propio con \$174.41 MDD.

Después de una gran temporada de la Major League Soccer durante 2024, la campaña del 2025 promete muchas más emociones para cautivar a una mayor cantidad de aficionados en Estados Unidos y Canadá. Las franquicias de la liga norteamericana ayudaron a que esta se convirtiera en la séptima competición de este tipo que más gastó alrededor del planeta durante el mercado invernal de transferencias.

En ese panorama, la primera división norteamericana no estuvo tan alejada de lo que hicieron en Alemania o Arabia Saudita, además de que los movimientos en Brasil también arrojaron cifras cercanas. Por obvias razones, y con ayuda del Manchester City que tuvo un despilfarro de más de \$220 millones de dólares, en Inglaterra presumieron de cartera.

Fichajes más costosos de la MLS en invierno de 2025 Este martes se confirmó el fichaje más caro de la MLS a lo largo de su historia y lo realizó Atlanta United con la llegada de Emmanuel Latte Lath desde el

Middlesbrough de la Championship. El delantero marfileño de 26 años costó \$22.07 millones de dólares y desplazó el arribo de Kevin Denkey a FC Cincinnati este mismo invierno por \$15.89 MDD.

Enseguida de ellos vienen los fichajes de Hirving 'Chucky' Lozano a San Diego FC (\$12.46 MDD), Mirto Uzuni a Austin FC (\$12.46 MDD), Brandon Vázquez a Austin FC (\$9.97 MDD), Miguel Almirón a Atlanta United (\$9.92 MDD), Kevin Kelsy a Portland Timbers (\$6.23 MDD) y Anders Dreyer a San Diego FC (\$5.71 MDD). Datos de Transfermarkt*



Concacaf Champions Cup

¿Cómo es el formato de la Concacaf Champions Cup?

El número de equipos participantes aumentó de 16 a 27, se añadió una primera ronda y la final se jugará a partido único en campo neutral.

debieron participar en tres nuevas copas regionales: Leagues Cup, Copa Centroamericana Concacaf y Copa Caribeña Concacaf, con los cupos restantes provenientes de ligas y copas domésticas de Canadá, México y Estados Unidos.

De los 27 equipos participantes, 22 comenzarán en la primera ronda, mientras que cinco iniciarán directamente en octavos de final. Estos cinco equipos son: América, Columbus Crew, Los Ángeles Galaxy, Alajuelense y Cavalier SC.

La organización justificó estos cambios como una manera de modernizar un torneo que existe desde 1962, bajo el lema "batallas épicas por la grandeza", buscando renovar y dinamizar la competencia

La Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf) ha anunciado una transformación significativa de su torneo continental de clubes, renombrándolo de Liga de Campeones a Copa de Campeones Concacaf en 2024.

El principal cambio fue el aumento de participantes de 16 a 27 equipos, lo que implicará pasar de cuatro a cinco rondas competitivas, modificando sustancialmente la estructura del torneo que anteriormente se desarrollaba directamente desde octavos de final.

Esta edición, que iniciará el 4 de febrero y concluirá el 1 de junio, contempla una primera ronda adicional, octavos de final, cuartos de final y semifinales, todos jugados en formato de partidos de ida y vuelta, mientras que la final se disputará en un campo neutral en un único encuentro.

Para clasificar a la Copa de Campeones, los clubes



¡Tu boleto con 1 año de vigencia!

Cambios ilimitados de fecha y hora sin costo



33 1526 6794
33 3111 8780
tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes, INAPAM, menor u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

PROTEGE EL FUTURO DE QUIENES AMAS
CON UN GESTO DE AMOR

Contrata Tu Plan Previsor Funerario
DESDE \$100 SEMANALES

Apoyo y subsidio de Grupo Álica de
hasta \$17,400 PESOS.

LLámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

*Válido al 28/02/2025. Aplican Restricciones.

**Encuentra el lugar
que siempre has
imaginado para
construir tu futuro.**



**CONSULTA LOTES
DISPONIBLES AL:**

 **311 214 1802**



Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO

PINSA



Álica®